

ALTE WERFT. NEUE IDEEN.

Ein Planungs- und Beteiligungsverfahren zur Entwicklung des Werftareals in Korneuburg

Stakeholderforum am 2. Juni 2016

Am 2. Juni 2016 fand in der ehemaligen Werfthalle das Stakeholderforum statt. Hierbei handelte es sich um die erste teilöffentliche Veranstaltung im Rahmen des Planungs- und Beteiligungsverfahrens ALTE WERFT.NEUE IDEEN. zur Entwicklung des Werftareals in Korneuburg.

Standortrelevante AkteurInnen, EigentümerInnen, VertreterInnen ansässiger Vereine und Initiativen, VertreterInnen der Stadtverwaltung/-politik und NutzerInnen vor Ort diskutierten entlang von zentralen Fragestellungen über aktuelle Herausforderungen und Anforderungen hinsichtlich einer zukünftigen gesamtheitlichen Entwicklung des Werftareals.

Nach einem Auftaktvortrag von Prof. Rudolf Scheuven (Büro Raumposition) über den Anlass, den Ablauf und die Ziele des Planungsprozesses, boten vier Themeninseln die Möglichkeit zum Dialog, zum Austausch und zur Einbringung von Anregungen, Feedback, Vorstellungen etc. durch die TeilnehmerInnen.

Die Diskussionsrunden fokussierten auf folgende Themenfelder:

- Identitäten und zukünftige Orientierungen
- Lebendige Werft durch neue Nutzungen
- Barrieren und Verbindungen
- Wasser und grüne Inseln

Auftakt zum Prozess:

Das öffentliche Standortforum am 9. September um 19 Uhr in der ehemaligen Werfthalle wird den offiziellen Auftakt zum Planungsprozess darstellen und Möglichkeit zur breiten Mitwirkung und Beteiligung bieten. Merken Sie sich schon jetzt den Termin vor! Eine gesonderte Einladung werden Sie per Post erhalten.